

Cuba: continúa muy alta tasa diaria de infectados por Covid 19



Foto: Irene Pérez/ Cubadebate.

La Habana, 24 jul (PL) Cuba superó hoy por tercera jornada consecutiva los siete mil nuevos casos diagnosticados con el SARS-CoV-2, patógeno causante de la Covid-19, y los 60 decesos.

En su habitual conferencia de prensa televisiva, el director nacional de Epidemiología, Francisco Durán confirmó la detección de siete mil 732 pacientes con el virus en las últimas horas y el fallecimiento de 68 personas.

Advirtió que la situación continúa muy compleja y el mayor número de enfermos son producto de transmisión autóctona fuente de infección de siete mil 688 casos, mientras 44 son importados.

La isla caribeña acumula así un total de 324 mil 115 confirmados al SARS-CoV-2 desde el 11 de marzo de 2020 y dos mil 271 fallecidos.

El especialista detalló que permanecen ingresados tanto en instituciones hospitalarias como en su domicilio, 62 mil 267 personas, de ellas, 19 mil 264 sospechosas; tres mil 482 en vigilancia y 39 mil 521 con el virus activo.

Hasta la fecha 39 mil 210 presentan una evolución clínica estable; mientras 131 están críticos y 180 graves.

Durán hizo una alerta sobre los elevados números en pacientes pediátricos, que alcanzaron en esta jornada los mil 452, la cifra más elevada durante toda la pandemia, y en los últimos 15 días fueron diagnosticados 17 mil 211 infantes para un total de 49 mil 357 desde 2020.

En las últimas horas, cinco mil 578 pacientes salieron de alta médica y el total de recuperados se elevó a 282 mil 267.

El séptimo mes del presente año llega a los 130 mil 170 confirmados con el SARS-CoV-2 y 969 fallecidos en solo 23 días, para un promedio diario de cinco mil 659 casos y 42 muertes.

Para la detección del coronavirus se estudiaron la víspera 53 mil seis muestras y en la isla se han analizado un total de seis millones 152 mil 433 pruebas.

Al referirse al avance del proceso de inmunización con el candidato Soberana 02 y la vacuna Abdala, Durán informó que hasta el día 22 fueron administradas ocho millones 681 mil 522 dosis de esos productos.

Un total de dos millones 303 mil 507 cubanos cuentan ya con el esquema completo de inmunización, lo cual representa más del 19 por ciento de los habitantes de la nación; mientras el 30,8 por ciento (tres millones 452 mil 771) poseen la primera dosis.

Los datos incluyen las diferentes modalidades aplicadas, como los ensayos clínicos, los estudios de intervención y la intervención sanitaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/264882-cuba-continua-muy-alta-tasa-diaria-de-infectados-por-covid-19>



Radio Habana Cuba